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四
月
十
七
日
解
脱
寺
で
天
上
画
の
落
慶
法
要
が
あ
り
ま
し
た
。
天
上
画
に
つ
い
て
竜
聖
上
人
さ
ん
に

質
問
に
答
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

一
、
天
上
画
を
作
成
し
よ
う
と
思
わ
れ
た
き
っ
か
け
は
何
で
す
か
？

六
十
年
前
に
焼
失
し
た
祖
師
堂
に
は
天
上
画
が
あ
り
ま
し
た
。
満
田
彗

み
つ
だ
せ
い

峰お
う

画
伯
と
の
ご
縁
を
い
た

だ
い
た
時
に
絵
を
入
れ
て
い
だ
こ
う
と
思
い
ま
し
た
。

二
、
な
ぜ
龍
で
な
く
て
は
い
け
な
か
っ
た
の
で
す
か
？

龍
神
様
は
水
の
神
様
で
す
。
天
上
画
の
龍
は
火
伏
せ
の
意
味
が
あ
り
ま
す
。

三
、
な
ぜ
九
体
の
龍
神
図
で
な
く
て
は
い
け
な
か
っ
た
の
で
す
か
？

こ
の
天
上
画
は
一
体
の
龍
神
様
の
動
き
方
を
表
し
て
い
ま
す
。
動
き
方
を
表
現
す
る
た
め
に
九
体

の
龍
神
様
が
必
要
で
す
。

ま
た
、（
九
）
と
い
う
数
字
は
一
番
大
き
な
数
で
す
。
徳
の
多
さ
も
表
し
て
い
ま
す
。

四
、
天
上
画
は
何
を
表
し
て
い
る
の
で
す
か
？

「
輪
廻
転
生
で
す
」
生
ま
れ
変
わ
り
を
表
し
て
い
ま
す
。

東
日
本
の
大
震
災
の
復
興
（
再
生
）
の
意
味
も
あ
り
、
い
っ
し
ょ
に
祈
念
さ
れ
ま
し
た
。

五
、
小
学
生
が
お
手
伝
い
し
た
筆
入
れ
の
箇
所
は
ど
の
辺
り
で
す
か
？

下
り
龍
（
お
祖
師
様
に
向
か
っ
て
右
側
奥
）
を
囲
む
雲
の
所
で
す
。

六
、
天
上
画
の
大
き
さ
は
西
日
本
で
も
最
大
級
と
の
こ
と
で
す
が
、
ど
れ
く
ら
い
の
大
き
さ
で
す
か
？

畳
に
し
て
六
十
五
枚
分
の
大
き
さ
で
す
。

質
問
は
次
回
に
続
き
ま
す
。
皆
様
も
聞
い
て
み
た
い
こ
と
が
有
り
ま
し
た
ら
お
受
け
し
ま
す

旧阿毘縁中学校資料保存にご協力ありがとうございました

昨年度末から地域や同窓生の皆さんに協力を呼びかけ、旧阿毘縁中学校の卒業

写真や記念写真などを探していただきました。おかげさまで昭和 23 年第 1 回卒

業生から昭和 48 年第 26 回卒業生までの 26 年間の写真を集めることができまし

た。小学校の資料と一緒にまなび宿阿毘縁（旧校長室）へ展示しますが、5 月末

までは阿毘縁会館で展示しております。ご覧ください。

（通巻 ６３号）

協 議 会 活 動 記 録

（４ 月）

１５日：町体育協会総会出席

２６日：理事・事務局会議

２８日：町協議会・自治会長合同会議出席

（５ 月）

９日：文化生涯学習部会

１１日：保健体育部会

こ れ か ら の 予 定

（５ 月）

２３日：町自治協議会総会出席

２４日：福祉防災対策部会

２７日：理事・事務局会議

山 帰 来 通 信 2011・5・5
暖かくなりました。

桜も終わって皆様農作業や、ガーデニング等々忙しくしていらっ

しゃるでしょう。

私達山帰来メンバーも先日（４月 10 日）今年初の山林ボランテ

ィアを開催しました。男性陣は展望台の不用木の片づけ、女性陣は

リース作りの木の実の仕分け等を行いました。（７月に希望者と作

る予定です。）

また、６月１８日（土）と１９日（日）には恒例の第５回小さな

杜の市を開催します。田んぼも一段落した頃だと思います。是非ア

ボンリーまでお出かけください。一同心よりお待ちしております。

バラも満開だと思います。 雅



自 治 協 議 会 ・ 自 治 会 長 合 同 会 議 課 別 説 明 事 項

４月２８日自治協議会、自治会長合同会議が町文化センターで行われ町への要望事項を提出しました。各課から説明がありましたので報告します。

項 目 対 象 要 望 事 項 担当課 担当課からの説明

道路改修 地域全体 除雪等で破損した箇所の補修を要望します。 建設課 除雪等で破損した箇所の修復については、順次対応し

ているところですが４月以降も年間維持管理をして

いる町業者のパトロール等新たに確認した破損箇所

についても、速やかに補修することとしております。

河川工事 地域全体 昨年度要望した下記の箇所について今後の見通しを要望し

ます。

建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

大 菅 砥波川の護岸工事を継続し、崩壊箇所の改修を要望します。 建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

上阿毘縁 反中河原付近の護岸の崩落個所の改修を要望します。 建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

上阿毘縁 大谷川砂防堰堤の堆積土撤去を要望します。

（土砂等が用水路、下流に流出し水路管理に支障あり）

建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

下阿毘縁 河川の堆積土の撤去を要望します。 建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

圃場改修 地域全体 圃場の改修について引き続き取り組みを要望します。 建設課 （それぞれ個別対応をしていきます）

鳥獣害対策 全町 鳥獣被害が深刻であり、猪、ヌートリア等の捕獲が急務で

す。

捕獲にかかわる人材を計画的に育成し、確保する対策を要

望します。

農林課 広報にちなん５月号で案内のとおり、今年も補助金の

申請を受けます。

有害期間の捕獲奨励金を（イノシシ）最高 20,000 円

に設定し、頭数調整を推進します。

地域づくり 全町 小学校統合により地域と学校、子育て世代と地域の交流が

希薄になり、地域づくりにも大きな影響を及ぼしています。

体育祭、文化祭、学校行事など在り方を検討し、交流が図

れるよう要望します。

教育課 児童、生徒の地域学習を検討したい。まち協でも受け

入れをお願いしたいと思います。参観週間の機会を捉

えて、まち協にこぞっての参観を歓迎します。

観光資源の発掘 地域全体 お墓山など歴史的遺産、観光資源などを発掘し全国へ発信

する事業を充実するよう要望します。

企画課 （それぞれ個別対応をしていきます）

町営バス 地域全体 阿毘縁バス車庫の待合所改修を要望します。

砥波線始発・終点を阿毘縁バス車庫まで延長を要望します。

企画課 （それぞれ個別対応をしていきます）


